

II. Autoridades y personal

A. NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

8012 REAL DECRETO 410/1990, de 15 de febrero, por el que se declara la jubilación forzosa, por cumplir la edad legalmente establecida, de don Rómulo Martí Gutiérrez, Magistrado.

De conformidad con lo establecido en la disposición transitoria vigésimo octava, uno, de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, en la disposición adicional primera de la Ley Orgánica 7/1988, de 28 de diciembre, de modificación de la anterior, en la Ley de Clases Pasivas del Estado, y en la disposición transitoria sexta, dos, de la Ley 37/1988, de 28 de diciembre, de Presupuestos Generales del Estado para 1989, por Acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día 15 de febrero de 1990,

Vengo en declarar la jubilación forzosa, por cumplir la edad legalmente establecida el día 30 de marzo de 1990, con los derechos pasivos que le correspondan y la ayuda económica por jubilación anticipada, de don Rómulo Martí Gutiérrez, Magistrado, con destino en el Juzgado de lo Penal número 2 de Santander, cuya jubilación producirá efectos a partir de la fecha indicada.

Dado en Madrid a 15 de febrero de 1990.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
ENRIQUE MUGICA HERZOG

8013 REAL DECRETO 411/1990, de 22 de marzo, por el que se resuelve concurso de traslado entre miembros de la Carrera Judicial con categoría de Magistrado.

I. De conformidad con lo establecido en los artículos 131.3, 316.2, 326, 329.1, 330, 333 y 334 y concordantes de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y sus disposiciones transitorias tercera, 1, 3.ª, decimoséptima y decimonovena; en los Acuerdos del Pleno del Consejo General de 27 de junio de 1984, de 16 de abril de 1986, de 27 de mayo de 1986; los de 28 de julio de 1988, de 25 de julio y 20 de septiembre de 1989; Ordenes de 24 de julio y 19 de diciembre de 1989, así como los artículos 15 y 42.2 de la Ley de Demarcación y Planta Judicial; mediante Acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial en su reunión del día 22 de marzo de 1990, y como resultado del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 2 de marzo de 1990,

DISPONGO:

Uno.-Don Pedro Francisco Armas Andrés, Magistrado, con destino en la Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la citada Sala.

Dos.-Don Federico Ruiz Sotillo, Magistrado, que desempeña la Presidencia de la Sección Tercera de la Audiencia Provincial de Cádiz, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Vigilancia Penitenciaria número 1 de Cádiz, de nueva creación.

Tres.-Don José Francisco Beneyto García-Robledo, Magistrado, con destino en la Audiencia Provincial de Valencia, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la Sección Séptima de la Audiencia Provincial de dicha capital.

Cuatro.-Don Carlos de la Haza Cañete, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Social número 22 de Madrid, pasará a desempeñar el Juzgado de igual clase número 6 de la citada capital.

Cinco.-Don Miguel Ángel Sánchez Plaza, Magistrado, con destino en la Audiencia Provincial de Madrid, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la Sección Catorce de la citada Audiencia.

Seis.-Don Julio César Cibeira Yebra-Pimentel, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número 1 de La Coruña, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de la citada capital.

Siete.-Don Francisco José Ferrando Zuriaga, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número 6 de Valencia, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de la citada capital.

Ocho.-Don Fernando de la Torre Deza, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número 5 de Málaga, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de la citada capital.

Nueve.-Don José Luis Seoane Spiegelberg, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número 2 de Gijón, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de La Coruña.

Diez.-Don Juan José Navarro Fajardo, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Social número 1 de Ciudad Real, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Valladolid.

Once.-Don Gaspar Rubio Baldo, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número 5 de Valencia, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia Registro Civil Exclusivo número 2 de la citada capital.

Doce.-Don César Augusto Pérez Quintela, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Social número 2 de Orense, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Pontevedra.

Trece.-Don Pedro Vicente Cano-Maillo Rey, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Alcalá de Henares, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 2 de Zamora.

Catorce.-Don Juan José López Ortega, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número 24 de Madrid, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la Sección Quinta de la Audiencia Provincial de la citada capital.

Quince.-Doña María del Carmen Escrig Orenga, Magistrada, que sirve el Juzgado de Instrucción número 11 de Valencia, pasará a desempeñar la plaza de Magistrada de la Audiencia Provincial de la citada capital.

Dieciséis.-Don Antonio Moya Garrido, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Terrassa, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Barcelona.

Diecisiete.-Doña Manuela Fernández Prado, Magistrada, que sirve el Juzgado de Menores de Sevilla, pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Penal número 8 de Madrid.

Dieciocho.-Doña Concepción Macarena González Delgado, Magistrada, que sirve el Juzgado de Instrucción número 4 de Las Palmas, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 6 de Santa Cruz de Tenerife.

Diecinueve.-Don Rafael Mozo Muelas, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Leganés, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número 2 de Madrid.

Veinte.-Doña María de los Angeles Barreiro Avellaneda, Magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Leganés, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia número 27 de Madrid.

Veintiuno.-Doña María Piedad Liébana y Rodríguez, Magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Mataró, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 2 de Oviedo.

Veintidós.-Don Cayetano Ramón Blasco Ramón, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Elche, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia número 5 de Murcia.

Veintitrés.-Don Javier Martínez Lázaro, Magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número 8 de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Social número 21 de Madrid.

Veinticuatro.-Se excluyen del presente concurso las peticiones de don Nicolás Poveda Peña y don Miguel González Calderón, por no llevar en sus actuales destinos un año, los cuales fueron promovidos a la categoría de Magistrados con fecha 21 de diciembre de 1989.

II. Contra la presente resolución podrá interponerse recurso de alzada ante el Pleno del Consejo General del Poder Judicial en el plazo de quince días, contados desde el siguiente a la publicación de este Real